

93 Editorial

- 97 Die Behandlung des anterioren Engstands in der frühen Wechselgebissperiode – Ungewöhnliche Maßnahmen
M. Rosa
- 107 Forcierte Gaumennahterweiterung im Wechselgebiss – Auswirkungen auf die bleibenden Schneidezähne
M. Cozzani, S. Mirengi, A. Guiducci, M. Manfrini, M. Rosa, G. Siciliani
- 113 Friktion bei Edelstahl-, Kunststoff- und selbstligierenden Brackets mit unterschiedlichem Ligaturmaterial
V. Cacciafesta, M. F. Sfondrini, A. Scribante, F. Auricchio
- 121 Strategien bei der kieferorthopädischen Stabilisierung von Patienten mit Kiefergelenkerkrankungen
F. De Nuccio, C. De Nuccio, P. Gori
- 129 Kieferorthopädische Maßnahmen bei Kiefergelenkerkrankungen
G. Cozzani, A. Guiducci, S. Mirengi
- 141 Das TTA-System nach Favero: eine innovative implantatgestützte Therapie der Klasse II
L. Favero, A. Winkler, E. Stellini
- 147 „Easy Cuspid“ – Ein neues Verfahren zur aktiven Einordnung palatinal impakter Eckzähne
A. Caprioglio
- 151 Hyperdivergente Klasse II, 1 mit großem ANB-Winkel, Protrusion und frontalem Engstand
C. Bonapace, A. Lucchese, M. Manuelli

159 Fortbildung/Tagungskalender

93 Editorial

- 97 Treatment of anterior crowding in the early mixed dentition: Exceptional measures
M. Rosa
- 107 Rapid maxillary expansion in the mixed dentition: Permanent maxillary incisor behavior
M. Cozzani, S. Mirengi, A. Guiducci, M. Manfrini, M. Rosa, G. Siciliani
- 113 Evaluation of the friction of stainless steel, plastic, and self-ligating brackets in various bracket-ligature combinations
V. Cacciafesta, M. F. Sfondrini, A. Scribante, F. Auricchio
- 121 Orthodontic stabilization in TMD patients
F. De Nuccio, C. De Nuccio, P. Gori
- 129 Orthodontics in joint dysfunction
G. Cozzani, A. Guiducci, S. Mirengi
- 141 Innovative Class II implant-supported therapy: The Favero TTA (Total Treatment System)
L. Favero, A. Winkler, E. Stellini
- 147 The Easy Cuspid – A new device for a guided eruption of palatally impacted canines
A. Caprioglio
- 151 A High Angle Class II Div. 1 with protrusion and severe crowding
C. Bonapace, A. Lucchese, M. Manuelli

159 Congress Announcements